

2022年7月14日
株式会社みずほフィナンシャルグループ

日本車いすバスケットボール連盟とのオフィシャルサポーター 契約締結について

株式会社みずほフィナンシャルグループ（執行役社長：木原 正裕）は、2022年7月、一般社団法人日本車いすバスケットボール連盟（会長：玉川 敏彦、略称 JWBF：Japan Wheelchair Basketball Federation、以下「JWBF」）とオフィシャルサポーター契約を締結しました。

〈みずほ〉は、東京 2020 ゴールドパートナーとして、東京 2020 パラリンピックをサポートしました。東京 2020 パラリンピックで広がったムーブメントを風化させることのないよう、〈みずほ〉はこれからもパラスポーツ支援を継続します。

今回の JWBF との契約締結を契機に、グループ社員のパラスポーツ、車いすバスケットボールへの理解を深め、応援していきます。

オフィシャルサポーターとして、JWBF が行う活動を積極的にサポートし、車いすバスケットボールの普及・発展に〈みずほ〉一丸となって貢献していきます。

《ご参考：連盟概要》

1. 名称：一般社団法人日本車いすバスケットボール連盟
2. 設立：1975年（昭和50年）※2013年一般社団法人登記
3. 会長：玉川 敏彦
4. 設立目的：日本の車いすバスケットボール競技を統轄し代表する団体として車いすバスケットボール競技の普及及び振興を図り、身体障がい者の健全な心身の養成と社会参加及び障がいに対する社会の理解を促進しバリアフリー社会の実現に寄与することを目的とする。
5. H P : <https://jwbf.gr.jp>



以上